

# *Le Vè Congrès International Gaz et Pétrole 2015 se tiendra en Bolivie.*

---



La Paz, 18 juin, (RHC-PL).-L'entreprise étatique Gisements pétrolifères de Bolivie a annoncé la tenu du Vè Congrès International Gaz et Pétrole 2015 qui se tiendra au département de Santa Cruz les 21 et 22 juillet prochains.

Guillermo Achá, président de cette entité a qualifié le forum de très important pour le pays en raison des opportunités d'affaires qui peuvent se concrétiser. Il a signalé que c'est l'occasion de montrer au monde les avancées de l'entreprise bolivienne depuis sa nationalisation.

9 pays prendront part à la rencontre au cours de laquelle des accords bilatéraux , principalement concernant l'exportation de gaz et de pétrole, seront signés.



**Radio Habana Cuba**